



"Tras la tragedia de Avellaneda insistimos que la prioridad es preocuparse de la situación de los heridos y detenidos. Acertada decisión del Presidente @GabrielBoric de enviar al Ministro de Interior @alvaroelizaldeUn desastre la policía Argentina que permitió este linchamiento dentro y fuera del estadio. El testimonio que recibí de mujeres de mi región que viajaron a ver el partido es desgarrador. Ojo con los dirigentes chilenos que siempre ponen de ejemplo el modelo de seguridad en Argentina, donde los clubes le pagan a la policía: nefasto.@CONMEBOL absolutamente cómplice de lo que ocurrió.

**Matías Walker**, senador Demócrata, @matiaswalkerp.



"Muy grave los hechos de violencia ayer en partido entre la U de Chile e Independiente. Tanto desde la Embajada como desde la ANFP deben exigir investigación imparcial y sanciones ejemplificadoras a responsables. En Chile, reforzar seguridad en el fútbol es prioritario. En lo inmediato, buena decisión del Gobierno al acudir en apoyo a compatriotas heridos y graves. Toda mi solidaridad con ellos y sus familias".  
**Alberto Undurragav**, diputado DC, @aundurragav.



"Alevosía ya premeditación contra Chile, eso es lo que esto es".  
**Marta Lagos**, @mmlagoscc.



## Boric mandó a Elizalde al país vecino

# Autoridades argentinas enfatizan que violencia partió de la barra de la U

Los graves incidentes ocurridos anoche que afectaron a hinchas de la Universidad de Chile en el estadio Avellaneda de Buenos Aires —en el marco del partido con Independiente por la Copa Sudamericana— escalaron a nivel político, lo que se refleja en que el Presidente Gabriel Boric mandó al ministro de Interior, Álvaro Elizalde, a la capital Argentina.

El secretario de Estado se sumará a las gestiones que desde ayer realiza el embajador José Antonio Viera-Gallo para apoyar a los 19 heridos y a los más de 100 detenidos por la policía trasandina.

Pasadas las 10 am, el Ministerio de Seguridad de Argentina emitió un extenso comunicado, donde señala que "frente a la violencia desatada por la hinchada visitante y la inacción de las autoridades de la provincia de Buenos Aires, el Ministerio de Seguridad Nacional dispuso medidas inmediatas e inició actuaciones para sancionar a los responsables".

La nota apunta a "fallas graves" de la policía bonaerense y también a "ingreso violento de la barra visitante, destrozos,

proyectiles, deficiencias en las requisas...".

En X, la ministra de esa cartera Patricia Bullrich fue más allá y acusó al "inútil de (Axel) Kiciloff" (gobernador de Buenos Aires), que "dejó que la violencia se adueñe de la cancha", sin pedir intervención policial.

Anoche, el presidente de Independiente, Néstor Grindetti, según Alerta News 24, declaró en TyC Sports que "corresponde sanción a la Universidad de Chile, que es el claro y evidente responsable. Vamos a viajar a Paraguay para defender los intereses de Independiente ante la CONMEBOL".

En tanto, el periodista José Tomás Fernández (@fernandez\_puma) señaló en redes sociales que según le anticiparon desde la Conmebol, "Independiente y la U serían eliminados de la Copa Sudamericana 2025; multas altas para ambos; sus próximos 8 partidos serían sin público; prohibición de jugar torneos internacionales 2026 sería castigo máximo, pero hoy no tiene asidero".



"Nadie ha querido realmente enfrentar y terminar con la delincuencia que se disfraza de barrista, pero que en realidad es crimen organizado. Ni en Chile ni en Argentina. Sólo soluciones parche, para disimular el problema lo más posible, mientras esperan una intervención divina para que no ocurra una tragedia".  
**Manuel de Tezanos**, periodista deportivo, @Manuel DTP.



"Los lamentables hechos ocurridos ayer representan una tragedia que debemos extirpar de raíz en Sudamérica. Esperamos que no haya consecuencias fatales y los heridos estén bien, pero esto debe ser un llamado urgente para que nuestro país también actúe con firmeza y tome medidas concretas para erradicar la violencia de nuestros estadios".

**Evelyn Matthei**, presidenciable de Chile Vamos, @evelynmatthei.



"Toda nuestra solidaridad con los heridos y sus familias en este momento tan duro. El fútbol debe ser un lugar seguro, de encuentro y alegría, no de violencia. Esperamos una investigación rápida y sanciones ejemplares".

**Jeannette Jara**, presidenciable oficialista, @jeannette\_jara.



"Ante los hechos de Avellaneda, Boric envía al Ministro del Interior a Argentina para acompañar a los chilenos afectados, algo que ya hace el embajador. Habla de inaceptable linchamiento de chilenos por lo que todos vimos en TV. Ojalá tuviera el mismo empeño y diligencia con las familias de los chilenos asesinados o amedrentados dentro del territorio nacional por el Tren de Aragua y otros criminales".

**Cristián Araya**, diputado republicano, @cristianaraya.